



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vígueras

La presidenta Claudia Sheinbaum se ha empeñado en defender a militantes de su partido ante las acusaciones que se hacen en medios y redes sociales. El más importante para las conferencias mañaneras, también por las preguntas de los reporteros, es el actual coordinador de los senadores morenistas Adán Augusto López Hernández, de quien la presidente no hace mucho señalaba que debe explicar varios temas que se han sumado en su contra en la agenda pública.

Anteriormente, la presidenta señaló que, respecto a las acusaciones de tener conocimiento de las actividades criminales de su secretario de Seguridad en el gobierno de Tabasco, López Hernández debería explicar los señalamientos, pero ahora también emprendió su defensa respecto a las notas de prensa que dan cuenta de su fortuna, esto debido a la filtración de sus declaraciones fiscales, acerca de lo cual Sheinbaum aclaró "nosotros no andamos filtrando documentos".

En este sentido, indicó que, ante lo dicho por el también exgobernador de Tabasco, "el Senador aclaró y si tiene que aclarar más que aclare. El SAT investiga cualquier cosa. No hay investigación hasta este momento", además de negar que hubiera sido información que provino de algún otro militante de su partido: "¿fuego amigo?... por supuesto que (no). Si hay corrupción se procede. No cubrimos a nadie. Y menos estamos con insidias". Otra compañera de partido defendida en la mañanera fue la

gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, esto debido a la información de que el ahora general en retiro Eduardo León Trauwitz -cuando trabajó en Pemex- presentó a la entonces secretaria de Energía, un informe con pruebas del robo de combustible, ante lo cual la funcionaria no hizo algo para reducirlos, la presidenta señaló que "ella no es investigada (porque) ella hizo algo muy importante siendo secretaria de Energía: ella disminuyó de manera muy importante los permisos de importación".

Finalmente, la defensa en Palacio Nacional también incluyó a la diputada morenista Hilda Araceli Brown, quien fue sancionada por Estados Unidos y pudo asistir a un evento con la presidenta el pasado fin de semana en Baja California.

Si siguen apareciendo escándalos, no alcanzará el tiempo de las mañaneras para tanta defensa.

APUNTES ELECTORALES

Animal Político dio a conocer que cuando fue gobernador de Morelos, el actual diputado federal Cuauhtémoc Blanco entregó vía contratos 323 mdp a empresas ligadas a un consejero estatal de Morena que no cumplieron con lo acordado, con un resultado de 238 clínicas sin medicinas, anestesia ni mantenimiento en equipos médicos.

Luego de que la mayoría de los asistentes a las audiencias pública para analizar la iniciativa de reforma a la ley de amparo dieron a conocer su desacuerdo con el planteamiento y propusieron reformas, el presidente de la comisión de justicia del Senado, Javier Corral, aseguró que habrá "ajustes" para que esté "nítidamente redactada".

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>



Foto: Gobierno de México